

La Gran Comisión en Polonia

MOTIVOS DE ORACIÓN

- Que la Palabra de Dios corra y sea glorificada en Polonia
- Por las personas que han sido evangelizadas, que tengan un encuentro con Cristo.
- Que pronto pueda haber una iglesia evangelística y misionera en Płock
- Por la vida del hermano Tadeusz, su familia y ministerio.
- Por guía y dirección del Señor al preparar el itinerario de la gira 2017



Familia Giovanini



BOLETÍN MISIONERO - ENERO

2017

La tarea en Płock y Varsovia

Amada familia en Cristo,

Con gran alegría nuevamente nos ponemos en contacto con ustedes desde la tierra de nuestro llamado y nuestro amor.

Mirando al año transcurrido 2016 podemos reconocer la gracia y fidelidad de nuestro Señor en todo lo emprendido. En sus fuerzas pudimos transitarlo contemplando su gloria aún en las pequeñas grandes situaciones donde su mano de poder se ha querido manifestar.

Continuamos yendo a Płock, donde tenemos nuestra reunión cada Sábado. Allí hemos llevado a cabo un concierto

evangelístico en una sala de una casa de la cultura relativamente cerca de nuestra sala donde tenemos reuniones. Unas cuantas personas respondieron asistiendo al evento y posiblemente por primera vez escucharon un mensaje del Evangelio acerca de la salvación. Gracias a Dios por nuestros amigos que han participado y colaborado, pero sobre todo a nuestro hermano Tadeusz (Tadeush) quien nos ha apoyado desde el principio en el trabajo y en las reuniones en esta ciudad. Él ha sido y continúa siendo clave en la evangelización de Płock y la apertura de la iglesia. Pedimos sus

oraciones a favor de su vida, familia y ministerio.

En los últimos meses del año pasado hemos podido realizar varias actividades evangelísticas, y participar de otras, como ya les hemos comentado en varias oportunidades, a través de un grupo vocal en eventos, conciertos y reuniones especiales principalmente con motivo de las fiestas de fin de año.



Gira 2017

Ya es tiempo de volver a Argentina y acomodar la agenda para visitar iglesias. Desde mediados de Mayo hasta fines de Junio José estará en Buenos Aires visitando las iglesias de la zona. Del 6 al 12 de Julio estaremos en Córdoba para el retiro de misioneros que el DNM organiza. Luego continuaremos con la gira zona norte y Litoral hasta fin de Julio, si así Dios lo permite. Agosto y Septiembre podría ser Oeste de Bs. As, Cuyo y

Sur, pero aún sólo podemos hablar de fechas aproximadas.

La idea principal de esta gira es agradecer personalmente a las iglesias que nos apoyaron en este período y compartirles acerca de lo que tenemos por delante. No obstante, quisiera dedicarme también, en la medida de lo posible, a visitar iglesias de primer contacto con la obra en Polonia. No disponemos de mucho tiempo en Argentina, ya que tenemos muchas responsabilidades en Polonia, pero de todas maneras se hará

todo lo posible por verles y compartir un tiempo juntos.

Les amamos, y sentimos todo el amor de ustedes y un corazón para Dios y también para este hermoso país en donde creemos que Dios tiene grandes cosas por realizar. Agradecidos a Dios y a ustedes nos despedimos hasta la próxima.

Sus misioneros:

José, Noelia, Tomás y Cesia Giovanini